



Penggemar Musik, Hank Johnson Memiliki Misi Baru untuk Melindungi Hip-Hop

Description

Manfaat Musik dalam Mempertahankan Budaya Hitam dan Hip-Hop

Menurut Johnson, musik dapat memperkaya budaya, terutama ketika berkaitan dengan musik hitam dan hip-hop. Dia telah berupaya melindungi musik tersebut selama hampir dua dekade di Kongres, menggunakan posisinya untuk mendorong penciptaan undang-undang yang melindungi para seniman. Salah satu dari proposal undang-undang yang dia dukung adalah Restoring Artistic Protection Act, yang akan membuat penggunaan lirik lagu sebagai bukti dalam kasus federal melawan musisi menjadi ilegal.

Mengamankan Kebebasan Artistik dan Isu Keadilan dalam Musik Hip-Hop

Johnson juga menjadi sponsor utama dalam peluncuran Congressional Hip-Hop Power and Justice Task Force bulan lalu. Tujuan inisiatif ini adalah memberikan suara bagi seniman hip-hop dalam mempertahankan kebebasan artistik mereka, serta untuk menyoroti isu sosial dan keadilan yang telah menjadi bagian dari musik hip-hop sejak lima dekade yang lalu.

Melindungi Budaya Hip-Hop di Kongres

Task force tersebut merupakan gagasan dari U.S. Rep. Jamaal Bowman yang bertujuan untuk menghubungkan antara musisi dan eksekutif industri musik dengan para pembuat kebijakan yang mempengaruhi para seniman. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa komunitas hip-hop memiliki tempat di meja pembuat keputusan saat merumuskan kebijakan federal.

Dukungan kepada Komunitas Musik

Willie "Prophet" Stiggers, eksekutif musik berbasis di Atlanta yang merupakan salah satu pendiri dari Black Music Action Coalition, serta Rev. Lennox Yearwood dari Hip-Hop Caucus turut hadir mendukung inisiatif ini. Mereka mengungkapkan bahwa Johnson telah lama menjadi advokat hip-hop sebagai bentuk seni yang mencerminkan pengalaman hidup banyak orang kulit hitam.

Perlindungan Terhadap Hak Hakim Dari Seniman Rap

Johnson menekankan pentingnya hak-hak para rapper untuk mengekspresikan diri dalam lirik lagu mereka tanpa lirik tersebut digunakan sebagai bukti melawan mereka nantinya. Dia mendukung bahwa

musik dapat membantu memperjuangkan isu-isu seperti kemiskinan, perumahan, pendidikan, dan kesehatan.

Kiai Johnson: Penggemar Musik yang Berkomitmen

Johnson menaruh perhatian yang sangat besar terhadap kekuatan musik dan perlindungan bagi para seniman yang menciptakannya. Dia menginginkan agar musik rap juga dapat membantu membentuk pembicaraan tentang isu-isu sosial yang penting. Meskipun masih pemula dalam bermain gitar, Johnson memiliki koleksi gitar akustik dan listrik yang ia mainkan di kantornya di Washington.

Kontribusi Johnson dalam Industri Musik

Melalui task force yang baru dibentuknya, Johnson berharap dapat melindungi dan mempromosikan musik hip-hop. Dia memperjuangkan hak seniman untuk terus mengekspresikan diri mereka melalui lirik lagu tanpa takut kata-kata tersebut digunakan melawan mereka. Dengan popularitas musik rap yang semakin meningkat, Johnson yakin bahwa para seniman rap harus dilindungi dengan lebih baik.

Ringkasan

Artikel ini membahas bagaimana U.S. Rep. Hank Johnson berjuang untuk melindungi musik hip-hop dalam kurun waktu hampir dua dekade di Kongres. Johnson bertindak sebagai sponsor utama dalam mengusulkan Restoring Artistic Protection Act yang akan melarang lirik lagu menjadi bukti dalam kasus federal yang melibatkan musisi. Dia juga bergabung dengan Congressional Hip-Hop Power and Justice Task Force untuk memberikan suara pada para artis hip-hop dan menyuarakan isu-isu sosial dan keadilan yang menjadi ciri khas musik hip-hop sejak lima dekade lalu. Apakah kamu percaya bahwa musik hip-hop dapat membawa diskusi tentang kemiskinan, perumahan, pendidikan, dan perawatan kesehatan? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)